



Bagaimana Perasaan Anak-Anak Gisele Bündchen tentang Romansa Barunya: Sumber Terpercaya

Description

Tom Brady dan Gisele Bündchen adalah pasangan yang telah lama bersama sejak tahun 2006 hingga tahun 2022 dan memiliki dua anak bersama, yaitu Benjamin dan Vivian. Setelah berpisah, Brady kemudian mulai menjalin hubungan dengan model Irina Shayk, sementara Bündchen dikabarkan memiliki hubungan dengan Joaquim Valente sejak Desember 2021. Meskipun pihak luar penasaran dengan reaksi Brady terhadap hubungan baru Bündchen, sumber menyatakan bahwa anak-anak Bündchen, yaitu Benjamin dan Vivian, baik-baik saja dengan hubungan tersebut.

Menurut sumber yang diwawancarai oleh Life & Style, Tom Brady serta anak-anak Bündchen tampak baik-baik saja dengan hubungan antara Bündchen dan Valente. Mereka menyatakan bahwa “Tom sudah mulai terbiasa dengan hal tersebut, anak-anaknya [Benjamin dan Vivian] juga baik-baik saja, dan itulah yang penting.” Meskipun sumber tersebut tidak memberikan detail lebih lanjut, hal ini menunjukkan bahwa anak-anak tersebut sepertinya telah menerima hubungan sang ibu dengan Valente dengan baik.

Anak-anak Bündchen, yang harus menghadapi perceraian orangtuanya hampir dua tahun lalu, tampaknya menghadapinya dengan baik. Meskipun mereka masih muda, kita yakin bahwa orangtua mereka membantu mereka melewati proses tersebut dengan baik. Selain itu, Bündchen juga merupakan ibu tiri bagi putra Brady dari hubungan sebelumnya dengan Bridget Moynahan, yang bernama Jack.

Sebelumnya, Brady sempat menjalin hubungan dengan Irina Shayk setelah berpisah dengan Bündchen, sementara Bündchen langsung terkait dengan Valente setelah pertemuan mereka pada Desember 2021. Meskipun hubungan Bündchen dan Valente mendapat sorotan publik yang besar, anak-anak Bündchen sepertinya telah menerima hubungan tersebut dengan baik, menunjukkan kedewasaan mereka meskipun usia mereka masih tergolong muda.

Sebelum Anda pergi, klik di sini untuk melihat putri yang sangat mirip dengan ibu terkenal mereka. Kehidupan pribadi selebriti selalu menarik untuk diikuti, terutama ketika melibatkan anak-anak dan bagaimana mereka merespons hubungan orangtuanya yang baru. Dalam kasus Bündchen dan Brady,

anak-anak seperti Benjamin dan Vivian tampak menerima hubungan baru sang ibu dengan Joaquim Valente dengan baik, menunjukkan kedewasaan dan dorongan dari orang tua mereka selama proses perceraian.

Ringkasan

Gisele Bündchen mengumumkan hubungannya dengan Joaquim Valente setelah sesi PDA mereka di Hari Valentine. Bagaimana reaksi orang-orang terdekat terhadap hubungan barunya? Bagaimana anak-anak Bündchen dan Tom Brady menghadapi semua ini? Anak-anak sepertinya sudah mulai terbiasa dengan hubungan orang tuanya yang baru. Bagaimana menurutmu anak-anak yang harus menghadapi perceraian orang tuanya? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting/articles/2969863/gisele-bundchen-kids-joaquim-valente/amp/">parenting/articles/2969863/gisele-bundchen-kids-joaquim-valente/amp/](#)>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark